

EL CABALLITO

Insiste CDMX, la Línea 9 es segura

::: Quien una vez más tuvo que salir a dar cuenta de la seguridad en el Metro fue el secretario de Obras y Servicios, **Jesús Esteva Medina**. Ante el anuncio de un eventual cierre de la línea



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Jesús Esteva Medina

debido al hundimiento que presenta, de manera particular en la zona de Pantitlán, el funcionario aseguró que gracias a los puntales que se colocaron como medida de reforzamiento, la estructura es completamente segura y se contó con el aval del Colegio de Ingenieros, que constató la resistencia incluso con fuertes movimientos sísmicos y desplazamientos im-

portantes. Don Jesús dijo que se realiza un monitoreo constante en la zona, por lo que los usuarios pueden estar tranquilos.

Nueva Alianza se niega a desaparecer en el Edomex

::: Nos platican que el partido Nueva Alianza, que dirige **Mario Alberto Cervantes Palomino**, se resiste a salir del mapa electoral mexicano. Luego de que el pleno del Tribunal Electoral del Estado de México ratificó el acuerdo para que el Instituto Electoral dé luz verde al proceso de liquidación, la representación del partido ante el organismo electoral reprobó esta determinación y advirtió que acudirá ante los tribunales federales, pues asegura que la votación que alcanzaron en la pasada elección superó 3.5% de la lista nominal; sin embargo, las autoridades electorales señalan que



ESPECIAL

Mario Alberto Cervantes

no es así, pues apenas alcanzaron 2.03% y para mantener el registro se requiere de al menos 3%. En Nueva Alianza se niegan a perder su registro a nivel estatal, sobre todo cuando el próximo año habrán de elegirse presidentes municipales, síndicos, regidores y diputados.

Se despide Zamorano de la Mesa Directiva

::: En el Congreso de la Ciudad de México se alistan para iniciar el periodo ordinario de sesiones y, con ello, la elección de una nueva Mesa Directiva, que hasta el momento es encabezada por



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Fausto Zamorano

el priista **Fausto Zamorano** y quien recibió el reconocimiento, de manera particular de la diputada **Xóchitl Bravo**, de la Asociación Parlamentaria de Mujeres, pues aseguró que pese a las presiones políticas se condujo de manera institucional. Don Fausto agradeció las palabras, pero también aprovechó para reiterar lo que una y otra vez pidió a los legisladores: tra-

ten de ser puntuales. Y es que en más de una ocasión las sesiones tuvieron que ser retrasadas o suspendidas debido que los diputados locales se caracterizan por siempre llegar tarde.